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1. Александр. Продолжает показывать хорошие результаты и на данный момент 
заработал уже более 40 000$ призовых. Работали с ним над психологией и стратегией игры 
в поздних стадиях турниров. 
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2. Андрей. Один из первых учеников, который продолжает показывать стабильно 
хорошие результаты. С ним мы уже закончили обучение и недавно ему удалось заработать 
в турнире почти 10 000$. 

 

 
 

3. Никита не так давно записался на обучение, но уже заработал сумму, которая 
покрыла его стоимость.  Основы мы прошли и сейчас работаем над постфлопом, как 
эффективнее эксплуатировать ошибки соперников и как ставить ловушки на постфлопе, т. к. 
Никита играет средние лимиты и там немного другой подход к игре.  
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4. Владимир до обучения играл в покер давно, поэтому нам пришлось исправлять 
некоторые ошибки мышления, которые мешали показывать качественную игру и которые 
отнимают больше денег, чем при игре по более четким и логичным линиям. Постепенно 
выстраиваем логику постфлопа, и игра меняется. Владимир избавляется от ненужных 
действий, которые не несут никакой пользы для банкролла. За первые месяцы обучения 
Владимир смог заработать более 5000$. 
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5. С Кириллом занимаемся совсем недолго, успели пройти только основы покера 
(чарты, математику: шансы банка, фолд-эквити и т. д.), разобрали линии игры на постфлопе 
и префлопе. Т. к. Кирилл играет без Холдем менеджера, то для игры подобрали ему 
GGPokerOK и PartyPoker. Результат пришел достаточно быстро. Ошибок в игре на префлопе 
почти нет, и он старается играть на постфлопе так, как мы разбираем на занятиях. Главное 
в покере играть последовательно, следовать своей стратегии и не допускать ошибок на 
префлопе, т. к. они почти всегда отнимают много денег. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

6. С Дмитрием начинали заниматься с самых основ, т. к. опыта игры почти не было. 
Вначале поставили игру на префлопе, что является стандартом для обучения, и начали 
разбирать линии игры на постфлопе, подстройку под оппонента и различные стратегии в 
зависимости от стадии турнира. 
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7. С Евгением уже закончили обучение. Проблемы были в основном по дисциплине: 
всё, что нужно было делать для победы, Евгений делал, но были моменты, когда он колил 
или доблефовывал, когда этого делать не стоило. Проработали эти аспекты, выстроили 
игру на префлопе и постфлопе. Как только к хорошей игре добавилась дисциплина, 
результаты не заставили себя долго ждать! 
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8. С Людмилой уже закончили обучение. Мы поставили ей правильную игру, и график 
вышел из крутого пике (на графике отмечена точка, когда мы начали заниматься). Дальше 
дело за использованием тех знаний, которые она получила на курсе. Уверен, у неё всё 
впереди. 

 

 

9. С Никитой уже заканчиваем обучение. Из основных проблем была неуверенная игра 
на постфлопе. Никита играл, как и большинство новичков, довольно прямолинейно и 
собирал комбинации. Было большое количество колов и не было активной игры на 
префлопе и постфлопе. Эти проблемы удалось решить, и сейчас он показывает неплохие 
результаты на микролимитах. Уверен, в скором времени он перейдет играть выше.  
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10. С Алексеем обучение подходит к концу. Как и во многих случаях, упор делался на 
постфлоп, т. к. самые главные ошибки происходят в этой стадии. Из основных ошибок - это 
недоверие к оппонентам, из-за чего очень много колов на постфлопе, и как следствие 
проигрыш фишек/денег. С этим мы успешно справились. Также Алексей стал увереннее 
играть при блефе, появилось понимание, когда стоит надавить, а когда отступить, и в итоге 
появились результаты. 


